

Le Venezuela dénonce l'impact des sanctions sur la sécurité alimentaire



Caracas, 29 juillet (RHC) Lors de son intervention dans la réunion sur les systèmes alimentaires durables de l'ONU, le haut fonctionnaire a précisé que l'application systématique et soutenue des actions d'étranglement économique de la part de Washington et ses acolytes nuit à l'accès de la population vénézuélienne à la nourriture.

‘Le Venezuela lance un appel à la communauté internationale au respect de la souveraineté et de l’autodétermination des peuples et il demande leur intervention pour que cesse le blocus économique et les sanctions unilatérales’ a indiqué Leal, dans des déclarations diffusées par le ministère des Affaires Étrangères en note de presse.

Lors de son intervention par visioconférence, le fonctionnaire a réitéré l’engagement de l’état vénézuélien en vue de garantir les soutenabilités et les durabilités du système alimentaire national, à travers des politiques publiques qui comptent sur la participation active de la population.

Il a précisé que le gouvernement bolivarien défend la production primaire durable et soutenable dont les usages, les habitudes, les connaissances et les expériences ancestrales servent de base pour la préservation des ressources naturelles.

Dans ce sens il considère essentiel la création de sous-régions pour la préservation et protection des bassins hydrographiques, des zones forestières et des secteurs essentiel pour la nutrition.

Le ministre a assuré que les systèmes alimentaires doivent être axés sur la satisfaction pleine des besoins vitaux des personnes comme un droit humain fondamental et non pas comme des marchandises ou des instruments de guerre et de déstabilisation sociale.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/265394-le-venezuela-denonce-limpact-des-sanctions-sur-la-securite-alimentaire>



Radio Habana Cuba